



平成30年 シラカバ通信12月号



日頃より総社の杜をご利用いただき、ありがとうございます。
早いもので今年も残り1か月となり、朝晩の寒さが身に染みる季節となりました。
ご家族様も体調には十分に気を付けて、新しい年をお迎え下さい。

11月14日(火)、28日(水) 高崎健康福祉大看護実習

今回も2日間3名の学生が実習に来られました。先月同様、小規模の概要、CM、NSの業務を座学で学んでもらい、看護師の業務を見学してもらいました。午後は他施設の見学と体操とレクにも参加してもらい、利用者様と交流して頂きました。



11月15日(水) 手作りおやつ

今回はたこ焼きを作りました。タコの代わりに竹輪を入れて、紅ショウガや青のりもトッピング！最後にソースとマヨネーズをかけて召し上がって頂きました。具材のカットも焼くのも利用者様と一緒にいき、楽しみながら美味しくいただきました。



11月18日(日) 箕郷町ボランティア慰問

有料老人ホーム樹の花で夜勤をしている職員とそのお仲間が慰問に来てくださいました。踊りや寸劇、最後は子供からお年寄りまで歌って踊れる「No! 詐欺(のうさぎ)音頭」一緒に踊りました。1時間と短い時間でしたが、楽しいひと時を楽しんで頂きました。



11月30日(金) 誕生日会

初めに全員でハッピーバースデイの歌でお祝いし、記念の色紙をプレゼントし、一言ずつ挨拶して頂きました。レクではうちわでお手玉リレーを2チームに分かれて行い、「それ！ガンバレ！」と応援し合いながら楽しまれて、おやつには手作りのおしるこを食べて頂きました。



12月4日(火)～7日(金) 群大附属中学ボランティア

4日間で11名の生徒がボランティア体験学習に来てくださいました。認知症についての説明を受けてからホールで利用者様とコミュニケーションを取って頂き、一緒に体操をしました。午後はそれぞれに考えてくれたレクリエーションと一緒に楽しまれ、利用者様は終始笑顔でお話しされ、最後には「頑張ってるね。ありがとう。」と声を掛けられていました。



今後の予定

- ・富沢受診：12月12日(水)
- ・やなぎさわ往診：12月19日(水)
- ・カナン幼稚園慰問&クリスマス会&誕生日会：12月18日(火)
- ・年越しそば：12月26日(水)